

Christian Leffler déclare que l'accord Cuba-UE dépassera la position commune



La Havane, 5 mars, (RHC).- Christian Leffler, secrétaire général adjoint du Service européen pour l'action extérieure, a déclaré ce vendredi à La Havane qu'après la signature de l'accord Cuba-Union Européenne de dialogue politique et de coopération, la Position commune adoptée par l'UE en 1996, n'aura pas beaucoup de sens.

Christian Leffler a déclaré que cette série des négociations avait couvert «tous les chapitres de l'entente». Il a ajouté que les deux parties avaient mis fin à deux jours de pourparlers, vendredi, qui se sont avérés fructueux.

Il s'est d'autre part dit très confiant de cette rencontre car les débats se sont déroulés dans une ambiance très positive et constructive, ce qui reflète la volonté des deux parties de conclure l'accord.

Le chef de la délégation cubaine, Abelardo Moreno, vice-ministre des Affaires étrangères a confirmé que l'accord pourrait être prêt pour la visite de la Haute représentante de l'Union Européenne pour les Affaires étrangères et la Politique de sécurité, Federica Mogherini, les 10 et 11 mars, mais il a précisé toutefois qu'il ne serait pas signé immédiatement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86300-christian-leffler-declare-que-laccord-cuba-ue-depassera-la-position-commune>



Radio Habana Cuba